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SIC Notícias 

O ex-presidente do INFARMED comenta a aprovação, pelo regulador europeu, de dois 
novos medicamentos contra o novo coronavírus. 

Numa altura em que surgem dois novos medicamentos de tratamento da covid-19 - 
"Ronapreve" e "Regkirona" -, após a aprovação pelo regulador europeu, o ex-
presidente do INFARMED e professor na Faculdade de Farmácia da Universidade de 
Lisboa, Hélder Mota Filipe, considera um passo importante no combate à pandemia, 
contudo, relembra a importância da vacinação. 
 
Começa por referir que este é um momento "importante" e um "passo para preencher o 
tratamento contra a covid-19", sendo um medicamento que se pretende utilizar para 
diminuir o número de doentes graves e de mortes. 
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Contudo, Hélder Mota Filipe relembra que a "vacina continua a ser o instrumento principal 
de combate à pandemia", não sendo esta substituível, nomeadamente, pelo facto de o 
medicamento não ter 100% de eficácia. 

Termina a referir que o fármaco não será de uso para larga escala numa primeira fase, 
sendo gerido de forma "criteriosa". 
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